
＜介護老人保健施設すこやか 認知症ケアＥＯＬＣ委員会 様＞

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

映画を法人だけでなく地域のケアニンと
も一緒に見たかったことはもちろんです
が、映画をきっかけにして集うことを目
標にしていました。地域のケアニン達が
繋がって元気を出していこうと考えてい
ました。

●実行委員会は、どのようなメンバーで
しょうか？

当施設の「認知症ケアＥＯＬＣ委員会」の
メンバーです。Ｈ29年4月に設立しました。
29年度8名、30年度8名合計16名です。
多職種での集まりで、委員会活動の
時は、肩書き関係なく1人の人として参
加することを条件にしています。

●資金はどのように捻出しましたか？

法人内の互助会と当施設での折半でし
た。上映会を無料で開催することが出
来たことは、周りの理解もあり、大変う
れしく思っています。

映画をきっかけにして地域のケアニン達が集うことを目標に開催しました。

上映日：2018/06/24（日） 場所：特別養護老人ホームすこやか（鳥取県八頭郡八頭町）

●地域へどのように告知をしましたか？

包括支援センターに協力をいただき、地
域のケアニンへの広報活動をお願いし
ました。

●上映会当日の様子や、上映会開催の
感想を教えてください。

「良い映画に出会わせてくれてありがと
う」などと言葉をかけて頂ことが出来まし
た。

企画から運営まで多くの人の力と支えを
頂き、映画を通してたくさんの出会いが
ありました。ケアニンが繋いでくれた出
会いを大切に、またがんばっていこうと
思っています。ここからがスタートだと思
い、またプレッシャーを感じています。専
門職にとっては、見るたび映画の中の
からくりが明らかになり、ほんとに良く出
来ているなぁと感じます。研修育成担当
の役割をしていますが、これまで費やし
てきた学習の時間の集大成だと感じま
した。多くの研修を受けるより、ケアニン
をみて心を動かしたほうが、強く印象に
残ると感じました。
ありがとうございました。
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委員会のメンバーが一つになれたこと
が一番大きな成果だと感じています。上
映会を終えての振り返りもしましたが、
また新しいことにチャレンジしたいという
気持ちになっています。

●地域の方々と繋がったエピソードがあ
れば教えてください。

オフィシャルサイトをみて県外からのお
客様もあったことが嬉しかったです。今
後も行事の際は協力させて頂きたいと
思っていますし、交流していきたいと
思っています。

●今後、上映会を開催される主催者の
皆さんに向けて、メッセージをお願いし
ます。

企画や準備はたいへんですが、是非開
催してください。ケアニンを通してたくさ
んの人に出会えます。


